



## CALI

# Hallan vestigios arqueológicos donde se construye la Ptar de Palmira

En los pozos de sondeo se encontraron fragmentos de cerámica a máximo un metro de profundidad.



Foto CVC



CARACOL RADIO CALI | Cali | 20/08/2019 - 17:53 COT

En el sitio de construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, Ptar, del municipio de Palmira, Valle del Cauca, fueron hallados vestigios arqueológicos que obligarán

al contratista a continuar la obra con extremo cuidado, todo con el fin de preservar posibles hallazgos mayores como asentamientos o cementerios indígenas.

Según Claudia Delgado, arqueóloga del proyecto Ptar y Colectores, en los pozos de sondeo se encontraron fragmentos de cerámica a máximo un metro de profundidad.

El director general de la CVC durante la visita a la obra fue informado de estos hallazgos que hasta ahora se han presentado en la zona donde se construirá la planta como tal, más no en la zona sur de los colectores, lo que ha permitido allí un mayor avance.

Rubén Darío Materón Muñoz, director general de la CVC, reveló que la obra está un poco atrasada debido a la prospección arqueológica que requiere el Instituto Colombiano de Antropología e Historia, para proteger la riqueza que puede haber en el subsuelo del sitio de la Ptar.

Por ahora, cada remoción que se haga en el terreno deberá estar acompañada por un arqueólogo.

Una vez construida se espera que la Ptar reduzca casi en un 90 por ciento la carga contaminante que Palmira vierte en su río tutelar.

Actualmente Palmira es el municipio que aporta más carga contaminante al río Cauca después de Cali, de allí la importancia de esta obra que la CVC está cofinanciando con recursos por un valor de 33 mil millones de pesos.

La inversión total es del orden de 113.547 millones de pesos.

### Comentarios 0

Arqueología

Ciencia

